

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Mehrheit will bei unheilbarer Erkrankung nicht bedauert werden

Berlin, 04.02.2013, 09:19 Uhr

GDN - Bei der Vorstellung, unheilbar zu erkranken, wünschen sich die Deutschen eines: Bloß nicht von ihren Mitmenschen bedauert, bejammert oder bemitleidet werden. Laut einer repräsentativen GfK-Umfrage im Auftrag des Magazins "Apotheken Umschau" wünschen sich 87,1 Prozent stattdessen einfach etwas Mitgefühl und Verständnis.

Drei Viertel der Deutschen (73,3 Prozent) würden eine unheilbare Erkrankung höchstens dem engsten Familienkreis mitteilen und es anderen Menschen so lange wie möglich verschweigen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7060/umfrage-mehrheit-will-bei-unheilbarer-erkrankung-nicht-bedauert-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619